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【市民】アンケート集計表

問１　性別を教えてください

男性 女性 合計

88 73 161

54.7% 45.3%

問２　年齢を教えてください

20代 30代 40代 50代 60代 合計

男性 5 9 19 19 36 88

女性 5 4 24 13 27 73

計 10 13 43 32 63 161

送付総数 50 50 100 100 100 400

回答率 20.0% 26.0% 43.0% 32.0% 63.0% 40.3%

問３　市民体育祭に参加した経験はありますか

はい いいえ 20代はい 20代いいえ 30代はい 30代いいえ 40代はい 40代いいえ 50代はい 50代いいえ 60代はい 60代いいえ 合計

男性 61 27 男性 2 3 4 5 9 10 13 6 33 3 88

女性 47 26 女性 1 4 2 2 15 9 10 3 19 8 73

合計 108 53 合計 3 7 6 7 24 19 23 9 52 11 161

率 67.1% 32.9% 率 30.0% 70.0% 46.2% 53.8% 55.8% 44.2% 71.9% 28.1% 82.5% 17.5%

問４　市民体育祭を開催した場合、参加したいと思いますか

【参加経験なしの回答】 【参加経験ありの回答】

はい いいえ どちらとも いえない 合計 はい いいえ どちらとも いえない 合計

3 3 男性（20代） 1 1 2

2 2 4 女性（20代） 1 1

3 2 5 男性（30代） 1 2 1 4

1 1 2 女性（30代） 2 2

1 8 1 10 男性（40代） 2 4 3 9

1 5 3 9 女性（40代） 3 7 5 15

6 6 男性（50代） 1 10 2 13

1 1 1 3 女性（50代） 6 4 10

2 1 3 男性（60代） 1 24 8 33

7 1 8 女性（60代） 3 7 9 19

3 38 12 53 12 63 33 108

5.7% 71.7% 22.6% 11.1% 58.3% 30.6%

年代別の今後の開催希望割合
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問５　参加したい理由を教えてください

5

9

1 ・ゲーム感覚で楽しめる競技があれば。

2 ・子供が小学生のため、一緒に参加できると、地域交流にもなり、思い出づくりになると思う。

問６　どのような形であれば、市民体育祭に参加したいと思いますか

その他の意見（賛成意見） その他の意見（反対意見）

2

女性（30代：参加経験なし）

男性（40代：参加経験あり） 2

女性（40代：参加経験あり） 31

1

1

2

男性（60代：参加経験なし） 1

4

1

女性（60代：参加経験なし）

・老若男女ともに参加できる種目があるといいと思う。

・身体的な都合で参加はできないが、〇×クイズや大きいパズルのようなものなら参加できると思う。

・一人での参加は緊張する。家族のスケジュールが合えば参加してもいいと思う。

女性（30代：参加経験あり）

男性（30代：参加経験なし）

女性（20代：参加経験あり） 1

男性（20代：参加経験なし）

女性（20代：参加経験なし）

3

8

・エンターテイメント性を取り入れ、一日中現地にいても飽きないようにする。

4

17

8

2

女性（60代：参加経験あり） 4

健康増進

親睦

ストレス解消

その他

・午前中に参加できるものがあれば。

・声がかかれば。

男性（40代：参加経験なし）

4

6

7

5

7

女性（40代：参加経験なし） 2

男性（50代：参加経験あり）

男性（30代：参加経験あり）

競技変更

男性（20代：参加経験あり）

男性（60代：参加経験あり） 5

5

男性（50代：参加経験なし） 1

女性（50代：参加経験なし） 1

女性（50代：参加経験あり）

時間短縮

1

1

1

1

1

参加したくない

3

2

2

1

3

1

合計 15 27 83

その他（賛成） その他（反対）

1

2

1

1

1

1

1

5

1

1

1

・市民体育祭は1ブロックの行政区が多く、親睦が図られているとは思えない。地区体育祭に移行すべき。

・時代遅れ。別の方法を考えたほうが良い。

・一部の人の大会となっているから。

・いつも決まった人しか出ていない。

・参加者の確保ができない。

・時間の余裕がない。

・陸上競技だけが体育祭ではない。競技団体毎の大会を行い、総合得点を競う方がよい。

・行政区から依頼があれば出ざるを得ない。

その他の意見

・地域内外の親睦。市民体育祭でしか会えないような人もいたので楽しみではあった。

6 15

1

1

1

1

1



集計番号

【２】

問７　市民体育祭に代わるイベントとして、参加したいものを教えてください

その他

1

1

2

1

2

2

9

7.5%

その他の意見

・大きな大会を誘致して、市民に観覧可能とする機会を提供してほしい。

・代替え案が魅力的ではない。

・低山登山（市内の山）。高齢者が多いため、健康のためにマイペースでできるものがあれば良いと思う。

・参加賞として温泉入浴券があるといい。

1

女性（20代：参加経験なし） 1

・自由参加型であれば賛成できる。

・運動の機会は大切だが、地域交流になっていない。楽しくない。一日いられるイベントではない。

・現在の体育祭形式ではなく、代替え案のようなイベントならば参加してもいい。

1

女性（30代：参加経験あり）

1 2

男性（50代：参加経験なし）

女性（50代：参加経験なし）

男性（40代：参加経験あり） 1

女性（40代：参加経験あり）

男性（40代：参加経験なし） 1 2 1

女性（40代：参加経験なし）

女性（30代：参加経験なし） 1

男性（30代：参加経験あり）

男性（20代：参加経験なし）

男性（30代：参加経験なし）

・今の時代に合っていない。みんなで何かをするというのが時代遅れ。

・楽しければ参加しようと思うが、すべて優劣をつけるため参加したくもない。待ち時間が無駄。要するに徴兵制。

・体育祭を開催しても喜んで参加する人がいない。スポーツはいいことなので違う形でイベントを開催してほしい。

男性（20代：参加経験あり）

スポーツフェス 様々なスポーツ体験 フィットネス ニュースポーツ

女性（20代：参加経験あり）

男性（50代：参加経験あり） 1

女性（50代：参加経験あり） 1

男性（60代：参加経験なし） 1

女性（60代：参加経験なし） 1 2 4

男性（60代：参加経験あり） 3 6

女性（60代：参加経験あり） 1 2 2

ウォーキング トークショー スポーツ教室 参加したくない

1

1

3

2

2

6

1

1

1

3

1

3

3

1

1

2

2

1

1

1

1

1

2

2

7

1

1

1

1

1

2

1

3

2

1

2

6

1

2

28 17 8 21

3.3% 12.5% 14.2% 0.8% 23.3% 14.2% 6.7% 17.5%

計

率

4 15 17 1
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問８　市民体育祭に関する自由意見

〇開催に肯定的な意見
　【地域間の親睦に関する意見】
・地域住民の交流、コミュニケーションのためには、やるべき行事だと思う。実施内容を見直し、リニューアルした大会として開催すると良い。
・地域で団結して盛り上がるのは良い。
・交流の機会が減っているのがさみしく感じる。
・イベントに参加すれば、知人と交流、近況確認ができる。

　【内容の見直しに関する意見】
・北陸新幹線に関係した競技があればよい。
・若い層の参加は難しいと思うので、50～70代向けの競技を増やしてはどうか

　【その他の意見】
・行事をなくすのは簡単だは、継続する努力は怠らないでほしい。市民が参加したいと思える行事をしていくことが大切。

〇開催に否定的な意見
　【参加者に関する意見】
・当日は役員と選手しかいない。まったく意味がない。
・もう開催しないでほしい。開催するのなら強制参加はやめてほしい。
・戦時中の集団行動と同じ。今時体育祭の強要はハラスメントである。
・昔と違って、各地区から人を集めることが時代に合っていない。個人向けのイベントに移行するべき。
・以前は強制的に参加させられ、区内からメンバーを集めるのが大変だった。
・一部の人が参加するイメージ。子供がいないと関係ない。
・本人の意思が尊重されない形での強制参加は、徴兵制と同じ。
・高齢者のけがが心配。

　【市民体育祭に代わる新たな提案】
・市民体育祭はやめて、スポーツ以外の祭り（食など）のほうが、みんなが楽しめる。
・小さな子供、その保護者が積極的参加を希望するようなイベントであってほしい。一流アスリートによるレッスン、キッチンカーなど。
・福井市のように希望者だけの大会形式ではだめなのか。
・もっと小規模なイベントに変更すればよい。

　【地区体育祭に関する意見】
・各地区の体育祭に予算を分配し、区民の親睦を図る方が有意義。
・地区体育祭があるので、役員も参加者集めに苦労している。

　【コロナウイルスに関する意見】
・コロナが収束したわけではない。
・コロナをきっかけに、今までのやり方を見直す時期になった。

　【市民体育祭に関するその他の意見】
・スポーツが大切なのは理解しているが、一か所に集まって何かをするのは止めるべき。サイクリングなど多様性に気づくべき。考えが古い。
・気軽に参加できる内容にするべき。
・この世の中、多くのイベントがあり、市民がそれぞれチョイスして参加している。市も大変だと思うので、この辺りが潮時（中止）ではないか。
・今の日本の現状で、そんなイベントに税金を使っている場合ではない。
・体育祭よりも公共事業に税金を使ってほしい。
・多様化の現代に合っていない。

　【その他の意見】
・休みは好きに過ごしたい。
・興味がない。


